



Programa Cruce de Lagos Chile-Argentina

Precio para 2 personas: \$2.995

Precio para 5 personas (Habitación Triple y Habitación Doble): \$2.400

Incluye

- Boletos aéreos SJO-SCL / EZE-SJO con impuestos
- Boletos aéreos SCL-PMC con impuestos
- Boletos aéreos BRC-EZE con impuestos
- 01 objeto personal en cabina
- 23 kilos de equipaje en bodega
- Traslados Aeropuerto Hotel Aeropuerto en SCL-PMC-BRC-EZE
- 02 noches de hotel en Santiago de Chile con desayunos
- 01 noches de hotel en Puerto Varas con desayunos
- 02 noches de hotel en Bariloche con desayunos
- 02 noches de hotel en Buenos Aires con desayunos
- Tour Viña del Mar y Valparaíso
- Catamarán de Puerto Varas a Bariloche (Cruce Andino)
- Tour de Nieve en Cerro Catedral
- City Tour Buenos Aires
- Noche de Tango con cena
- Guías capacitados en todas las actividades
- Todos los tiquetes, ingresos e impuestos necesarios para los tours

No Incluye

- Gastos Personales
- Almuerzos y Cenas no indicados
- Traslados Adicionales a lo Indicado
- Asistencia Médica de Viaje







ITINERARIO DIA A DIA

13 Septiembre, Salida hacia Santiago de Chile, hora de llegada: 14:20.

14 Septiembre, Tour Viña del Mar Estas ciudades nos cautivarán con su arquitectura, calles, coloridas casas y artesanía. En primer lugar visitaremos Viña del Mar donde podremos disfrutar de las relajada vida que da origen al apelativo de la "Ciudad Jardín" de Chile. Luego nos dirigiremos hacia Valparaíso, una ciudad que ha sido declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO y comprenderemos la razón por la cual el aclamado Poeta Pablo Neruda la convirtió en su refugio personal.

Conoceremos la mística de sus cerros, ascensores y visitaremos la plaza Sotomayor, punto neurálgico de la Ciudad Puerto.

Más tarde realizaremos la visita a la famosa Quinta Vergara, sede del Festival Internacional de la Canción de Viña del Mar, borde costero, Cerro Alegre, frontis de casa museo La Sebastiana (casa de descanso del Poeta Pablo Neruda), Plaza de la Justicia y Plaza Sotomayor.

15 Septiembre, Salida a Puerto Montt Traslado al aeropuerto para nuestro vuelo con destino a Puerto Montt, desde donde nos trasladaremos hasta nuestro hotel en Puerto Varas.

16 Septiembre, Cruce de Lagos Navegaremos entre la Cordillera de los Andes a través de 3 hermosos lagos conectados por 4 tramos, que va desde Puerto Varas en Chile a San Carlos de Bariloche en Argentina. Un viaje que se realiza todos los días del año revelando paisajes cordilleranos con una belleza que atraviesa el sector más colorido de la Patagonia.

Saldremos de Puerto Varas en Chile desde las 8:00 am y llegaremos a Bariloche a las 7:30 pm, cumpliendo un trayecto de 180 km en aproximadamente 11 horas.





17 Septiembre, Tour en Bariloche Cerro Catedral Ubicado a solo 20 Km. del centro de la ciudad de Bariloche se encuentra la estación de Sky más importante de Sudamérica, la cual cuenta con una amplia y variada infraestructura para la práctica de los deportes invernales.

Sus más de 40 medios de elevación conectan, a turistas y esquiadores, con las altas cumbres y los refugios de montaña, enmarcados en un paisaje inigualable. Hotelería, gastronomía y centros comerciales, satisfacen gustos y necesidades de todos aquellos que lo visitan. Haciendo de éste, uno de los atractivos más importantes de la región y el país.

18 Septiembre, Traslado al aeropuerto de Bariloche para nuestro vuelo hacia Buenos Aires.

19 Septiembre, City Tour Buenos Aires y Cena con Tango En este tour, descubrirás por qué Buenos Aires es llamada la París de América del Sur. La ciudad, conocida por sus amplias avenidas, zonas verdes y elegantes tiendas, te recibirá con toda su majestuosidad. Recorreremos la Av. 9 de Julio, una de las más anchas del mundo, y veremos el emblemático Obelisco, símbolo histórico que conmemora los 400 años de la fundación de la ciudad. Disfrutaremos de la cuna del tango y de toda la cultura que Buenos Aires tiene para ofrecer; haremos una parada por Caminito en el colorido barrio de Boca donde se asentaron los primeros inmigrantes italianos en 1851.

Una visita a Buenos Aires no estaría completa sin ver el mausoleo de Eva Perón, icónica primera dama de Argentina y fuente de inspiración para el famoso musical en su honor. Buenos Aires es una capital importante de la moda, y al hacer un recorrido por el barrio de Recoleta podremos apreciar las interminables y exclusivas boutiques y restaurantes de la zona.

Por la noche, nos dirigiremos a un antiguo cine-teatro en la Avenida 9 de Julio, en el corazón de Buenos Aires. Allí, disfrutaremos de un espectáculo de tango con reconocidos bailarines, una banda sonora en vivo y cantantes impresionantes. Seremos testigos del famoso "abrazo" del tango y de la magia de este género mundialmente reconocido, mientras nos sumergimos en sus raíces. La escenografía y vestuario de Tango Porteño nos transportarán a la época dorada en la que todo Buenos Aires vibraba al ritmo del tango.

20 Septiembre, Traslado al aeropuerto de Buenos Aires para nuestro vuelo de regreso hacia Costa Rica.

Le deseamos un feliz viaje e infinidad de bendiciones.







Somos una agencia de viajes situada en Costa Rica y nos especializamos en experiencias grupales para organizaciones tales como:

- Grupos Comunales
- Asociaciones Solidaristas
- Iglesias
- Grupos de Pensionados, etc

Nuestra mayor fortaleza es ofrecer un inmejorable servicio a todos nuestros clientes, garantizando una experiencia magnífica y recuerdos inolvidables.

¡Estamos para servirle!



